

Le projet linguistique avec l'Espagne va se poursuivre

Posté le Mercredi 19 Janvier 2022, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

Voici la vidéo du trimestre d'Alba, Cecilia, Irene, Leonor et Aleix ! Félicitations à tous les cinq ! La veille des vacances de Noël, le trimestre d'immersion linguistique pour les 5 élèves espagnols venus du Collège IES Miralbueno (Instituto de Educación Secundaria Miralbueno) de Saragosse et inscrits en Troisième au Collège privé Saint-Jean Bosco de Gabarret a pris fin. Alba, Cecilia, Irene, Leonor et Aleix ont relevé un défi d'une rare intensité pour des jeunes collégiens de Troisième : quitter Saragosse, leurs familles, pour venir passer, à 14 ans, un Trimestre entier en France : en cours la journée, en internat le soir, en famille d'accueil le week-end et les vacances, tout en étant notés, évalués comme leurs camarades français !



Après les élections municipales, les élèves ont pu aller à la messe à la paroisse de Saint-Jacques.



Fête d'anniversaire organisée par les élèves du Centre de langues de l'Université de Séville, dans le cadre de



Objetivos del proyecto





Nuestros mejores deseos para este año 2022 !



Mots clés: [Échange linguistique](#) , [Espagne](#)